
 COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 
 EXTRAORDINAIRE 

 Dimanche 17 SEPT 2023 à 9 h 00 
 au Vendespace 

 Membres avec voix délibéra�ves : 

 34 Clubs sont présents ou représentés : 
 2 LAYS JUDO CHANTONNAY 
 AIZENAY JUDO CLUB 
 BEAUVOIR JUDO CLUBS 
 DOJO ESSARTAIS 
 DOJO DE LA SEVRE 
 DOJO YONNAIS 
 EPINE DE CHANTONNAY JUDO 
 ESPRIT JUDO LUCON 
 ETOILE SPORTIVE BELLEVIGNY 
 JC CHALLANDAIS 
 JC COMMEQUIERS 
 JC DIONYSIEN ET D.A. 

 JC ETOILE DU PAYRE 
 JC FULGENTAIS 
 JC LE POIRE SUR VIE 
 JC LES HERBIERS 
 JC LUCQUOIS 
 JC MAREUILLAIS 
 JC MOTHAIS 
 JC MOUILLERON 
 JC PAYS STE HERMINE 
 JC POUZAUGEAIS 
 JC TERRES DE MONTAIGU 
 JC TIFFAUGES LA GAUBRETIERE 

 JC TRANCHAIS 
 JC VIZERON 
 JC YONNAIS 
 JKC FONTENAISIEN 
 JUDO COTE DE LUMIERE 
 LA FERRIERE JUDO 
 OC CHAILLE LES MARAIS 
 PASS YON JUDO 
 JUDO LITTORAL SABLAIS 
 VENDEE JUDO 

 6 Clubs sont absents : 
 ALLIANCE JUDO 
 VENANSAULT 

 ECOLE JUDO RANDORI 
 JC DE FALLERON 

 JC SUD 85 
 MJC AIGUILLON SUR MER 
 SHODOKAN 

 Le  quorum  minimum  de  13  clubs  totalisant  423  voix  est  a�eint,  avec  la  présence  de  27  clubs 
 plus 7 clubs de représentés (soit 34 clubs), totalisant 1180 voix. 

 Ouverture de l’Assemblée Générale ordinaire à 9 h 

 Le  secrétaire  général  (président  par  intérim)  Monsieur  Christophe  Alexandre  ouvre 
 l’Assemblée  Générale  et  souhaite  la  bienvenue  à  l’ensemble  des  membres  présents  à  ce�e 
 Assemblée Générale 

 1  -  Présenta�on  de  la  situa�on  du  Comité  de  Judo  de  Vendée  par  Le  secrétaire 
 général (président par intérim) Monsieur Christophe Alexandre 

 Il  présente  la  situa�on  du  comité  et  les  raisons  de  la  démission  de  son  ancien  président  à 
 savoir  la  perte  de  confiance  des  membres  du  comité  suite  à  une  situa�on  financière 
 déficitaire à hauteur de quasiment 10 000€. 
 Les  membres  du  comité  ont  pu  apporter  des  précisions  complémentaires  :  historique  de 
 l'appren�, déplacement, etc... 
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 Le  comité  a�end  impa�emment  un  audit  des  comptes  par  la  fédéra�on.  Si  fin  septembre 
 nous  n'avons  pas  de  nouvelle,  le  secrétaire  général  sollicitera  à  nouveau  la  fédéra�on  pour 
 déclencher ledit audit. 
 La  ligue  a  expliqué  ne  pas  être  en  capacité  de  faire  cet  audit  car  ce  n'était  pas  son  rôle  au 
 niveau réglementaire. 

 Interven�ons  de  Monsieur  Leroux  secrétaire  du  JC  Tiffauges  concernant  le  manque  de  clarté 
 sur  les  budgets  envoyé  et  annoncé  lors  de  l’assemblée  générale  et  pourquoi  avoir  voté  le 
 quitus de ges�on lors de l’assemblée générale de juin 2023. 
 Interven�on  de  Monsieur  Nolleau  Chris�an  vérificateur  aux  comptes  du  comité  de  judo  qui 
 avait fait part de ses observa�ons concernant l’augmenta�on de plusieurs postes. 

 2 - Proposi�on de me�re sur le site du comité les procès verbaux 
 Il  a  été  proposé  de  me�re  sur  le  site  du  comité  les  procès  verbaux  des  réunions  du  comité 

 afin  que  les  clubs  puissent  en  prendre  connaissance.  Les  dates  des  prochains  comités  seront 
 données  à  l'avance  aux  clubs  afin  que  ces  derniers  puissent  assister  en  toute  transparence 
 aux  débats,  il  faudra  prévoir  un  délai  d'au  moins  deux  semaines.  Le  secrétaire  général 
 propose  que  pour  une  première  fois  nous  envoyons  à  tous  les  clubs  ce  compte  rendu  histoire 
 de  bien  lancer  la  dynamique  et  que  la  date  du  prochain  comité  soit  également  envoyée  à 
 tous  les  clubs  au  plus  vite.  Pour  la  suite,  les  clubs  pourront  aller  chercher  les  informa�ons  sur 
 le site du comité 85. 

 2  -  approba�on  de  la  coopta�on  d’un  membre  au  comité  directeur  pour 
 l’Olympiade 2020-2024 

 NOM PRÉNOM  NB VOIX / 1180  Elu(e) 

 HERY PHILIPPE  1 000 voix  Elu membre 

 3  -  approba�on  désigna�on  président(e)  du  Comité  Départemental  de  Judo 
 de Vendée 

 NOM PRÉNOM  NB VOIX / 1180  Elu(e) 

 DURAND DELPHINE  1 035 voix  Élue présidente 

 4 - Présenta�on des comptes par la trésorières 
 ●  Prévisionnel 2023  déficite de 10832,88€ 
 ●  Prévisionnel 2024 bénéfice de 45€ 

 Prévisionnel  2023  établi  sur  les  dépenses  déjà  effectuées  (balance  Aout)  ainsi  que  sur  les 
 impayés de 2022. 
 Prévisionnel  2024  établi  sur  l'embauche  d'un  appren�  en  2ème  année  avec  une  mise  à 
 disposi�on sur la base de 8h par semaine en moyenne et sur 34 semaines. 
 Ajout de la mise à dispo en rece�e de Nolan Trichet. 
 Les membres votants sont invités à se prononcer sur le quitus de ges�on au comité directeur. 
 Le  budget  révisé  2023,  et  le  budget  prévisionnel  2024  sont  approuvés  (  absten�on  de 
 l’Etoile du Payré 30 voix) 
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 5  -  Remise  des  Labels  Clubs  de  la  fédéra�on  par  la  présidente  Delphine 
 Durand (dis�nc�on valable deux ans). 

 Il  est  demandé  aux  clubs  de  communiquer  à  la  presse  ces  dis�nc�ons  et  il  serait 
 souhaitable  que  plus  de  clubs  fassent  la  demande  de  Label  l'an  prochain.  Nous 
 avons tout à y gagner. 

 6  -  La  prochaine  élec�on  du  comité  de  Vendée  devrait  avoir  lieu  le  27  avril  2024,  il 
 faut dès à présent que les candidats préparent leurs listes. 

 Le  secrétaire  général  Monsieur  Christophe  Alexandre  clôture  l’Assemblée  Générale 
 Extraordinaire  à  10  h  30  et  invite  les  par�cipants  à  poursuivre  avec  le  stage  de  rentrée  des 
 enseignants et dirigeants. 

 La Présidente  Le Secrétaire Général 
 Delphine DURAND  Christophe ALEXANDRE 
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